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   総務文教常任委員会     投票率の向上について        ７名 

   厚生環境常任委員会    子育て環境について         ２名 

   産業建設常任委員会    あなたが思う千歳の観光       ４名 

 

 

 

 

 

 （１）アンケートの内容 

    設問１ 参加者の性別について 

    設問２ 参加者の年齢（年代）について 

    設問３ 市民の声を聴く会をどこで（何で）知ったかについて 

    設問４ 市民の声を聴く会への参加回数について 

    設問５ 開催日時について適切と考えるかについて 

    設問６ グループトークの進行や実施方法は適切であったかについて 

    設問７ 意見（自由記載） 

 

 （２）アンケート回答数 

    参加者数  １３名（男性 ８名・女性 ５名） 

    回 答 数  １２名（男性 ７名・女性 ５名） 

    回 答 率  ９２.３％ 

第７回 市民の声を聴く会 

日 時  令和元年９月１８日（水）１８時３０分～ 

場 所  千歳市総合福祉センター ４０２号室 

テーマ 

参加者アンケートの結果 

第７回 市民の声を聴く会 参加者アンケート集計結果 
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 （１）男女別参加状況 

     参加者の男女別割合は、概ね男性が全体の３分の２に対し女性が３分の１で、

前回の第６回市民の声を聴く会とほぼ同様の結果となった。 

 

 

  《第７回「市民の声を聴く会》参加者数の男女別内訳》 

男性 女性 計 

８名 ５名 １３名 

 

 

  （参考）女性参加者の年代別内訳 

３０代 ４０代 ５０代 ６０代～ ７０代 計 

１名 １名 ０名 ２名 １名 ５名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性

62%

女性

38%
男性

63%

女性

37%

受付の状況（参加状況） 

第６回（H30年度） 第７回（R元年度） 
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 （２）年代別参加状況 

     年代別では６０代以上の参加者が全体の４６％（昨年度は３７％）を占めてい

る。また、今回は３０代の参加者が１名、１０代及び２０代の若い世代の参加者

がなく、若い世代への参加を促すアプローチが課題である。 

      

 

  《第７回 市民の声を聴く会 年代別参加者数》（受付名簿で集計） 

１０代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 
６０代

以上 
不明 計 

０名 ０名 １名 ３名 ０名 ６名 ３名 １３名 

 

   （参考）第６回（平成 30年度）市民の声を聴く会 年代別参加者数》 

１０代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 
６０代

以上 
不明 計 

３名 １名 ３名 ３名 ５名 １０名 ２名 ２７名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６回（平成 30年度） 第７回（令和元年度） 
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「議会だより」や「広報ちとせ」により知ったとする回答割合が全体の７１％（昨年

は４３％）を占め、主要な周知方法であったと推察する。一方、昨年は、議員の紹介、

ホームページ、新聞等、ポスターなどにより知ったとする回答割合が高い（５６％）結

果であったが、今回は全体の２８％程度にとどまった。 

 

 

《市民の声を聴く会をどのように知ったか》 

議 会 

だより 

広 報 

ちとせ 

ホーム 

ページ 
新聞等 ポスター 

議員の 

紹 介 
その他 計 

５名 ５名 ０名 １名 １名 １名 １名 １４名 

 ※本設問は複数回答を可としているため、合計は延べ人数であり、未回答分（１名）を除く。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

議会だ

より
36%

広報ち

とせ
36%

新聞等
7%

ポス

ター
7%

議員の

紹介
7%

その他
7%

議会だ

より
23%

広報ち

とせ
20%

ホーム

ページ
3%

新聞等
8%

ポス

ター
8%

議員の

紹介
23%

その他
15%

「市民の声を聴く会」を知ったきっかけ 

第６回（平成 30年度） 第７回（令和元年度） 
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一昨年の第５回目及び昨年の第６回目は、

「初めて参加」した方が過半数を超えていた。  

一方、今回は、「初めて参加」した方の割合

が２５％で、２回目を超える参加者の割合が７

５％という結果となり、グループトーク方式で

の開催が３年目となり、リピーターとなった参

加者が増えていると推察できる。 

 

 

 

 

 

初めて ２回目 ３回目 ４回目 ５回以上 計 

３名 １名 ２名 ４名 ２名 １２名 

（注）アンケート未回答分（１名）を除く。 

 

 

 

 

 

  開催日については、９割を超える参加者 

 （１２人中１１人）が適切であったと回答 

した。この割合は、昨年とほぼ同様の結果 

である。 

 

 

 

 

適切であった 適切でなかった 計 

１１名 １名 １２名 

（注）アンケート未回答分（１名）を除く。 

 《適切でなかったと回答した方の希望》 

  ・平日の日中（女性） 

 

 

参加回数について 

開催日について 
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  実施方法については、昨年同様、参加 

者から好評を得ている。 

参加者が積極的に発言できるグループ 

トーク形式に対する満足度が高い結果と 

なった。 

  

  

  

  

 

 

 

適切であった 適切でなかった 計 

１２名 ０名 １２名 

（注）アンケート未回答分（１名）を除く。 

実施方法等について 
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アンケートにご回答いただいた１２名の参加者のうち、８名の方から寄せられた意見（取

り上げてほしいテーマ、感想など）は、次のとおりである。 

 

 

Ｎｏ 意見の内容 

１ ・除雪の取組 

２ 

・開催についての周知方法や徹底が弱い 

・テーマもその時に提示することが必要である 

→知らない人が多い。もっと力を入れるべき。 

３ ・もっと市民の参加者が増えるといいね･･･ 

４ ・ユニークな考え方の人が多かった。議員進行役適切。（読み取れる箇所の記載のみ） 

５ ・できるだけキメ細かい会 （読み取れる箇所の記載のみ） 

６ ・事前に学習してきた人がいてたくさんの意見を出してくれたので、それに対して自分の

意見を出すことができたので、とても有意義だった。 

７ 
・とても良い場所になりました。ありがとうございました。もっとみなさんに知っていた

だける（集まっていただける）ようアピールしたらよいと思います。 

８ ・今回の結果を聞く機会を設けて頂きたい。 

９ 
・子育てという問題について話し合うのであれば日中の託児付きであればもっと様々な意

見が聞けるのでやってみてもらいたいと思います。 

アンケートに記載のあった意見について 


